

BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Gremium:	Ortsgemeinderat	Datum:	10.08.2023
Behandlung:		Aktenzeichen:	
Öffentlichkeitsstatus	öffentlich	Vorlage Nr.	
Sitzungsdatum:	19.07.2023	Niederschrift:	36/OGR/058

Informationen der Ortsbürgermeisterin

- Die Vorsitzende informiert über das Beweidungsprojekt Killenberg. Die Umzäunung wird derzeit errichtet.
- Der Aufstockungsantrag „Rodderweg“ ist gestellt. Die Baustelleneinweisung erfolgte am 18.07.2023.
- Der Förderantrag „Kirchentreppe/Kirchenumfeld“ im Rahmen der Dorferneuerung wird fristgerecht zum 01.08.2023 gestellt. Der Zaun an der Kirche wird mit aufgenommen.
- Die ADAC-Rallye Oberehe 2023 findet am 02.09.2023 statt und führt wieder über Steffelner Gemarkung. Das Organisationskomitee/Wolfgang Bürgel soll darauf hingewiesen werden, dass die Wege im Anschluss an die Rallye ordentlich wiederherzustellen sind.
- Ortsbürgermeisterin Blameuser informiert über die Kooperationsvereinbarung Landwirtschaft. Im Rahmen dessen erläutert Ratsmitglied Grasediek die Situation um den Trinkwasserbrunnen „Böffjeswies“.
- Die Vorsitzende informiert über die letzte Ortsbürgermeisterdienstbesprechung und den Vorschlag der Gemeindegeschwester plus, Elisabeth Reinarz, in jeder Ortsgemeinde einen Seniorenbeauftragten einzurichten. Dieser Seniorenbeauftragte wird vom Gemeinderat für den Zeitraum einer Legislaturperiode berufen oder gewählt. Er ist ehrenamtlich tätig und es kann nach Absprache eine Aufwandsentschädigung gezahlt werden.
- Die Verwaltung ist an die Ortsbürgermeisterin mit der Bitte um Klärung im Rat herangetreten, ob die Sitzungsunterlagen bei künftigen Sitzungen elektronisch zur Verfügung gestellt werden können. Die Ratsmitglieder sprechen sich mehrheitlich gegen eine elektronische Übermittlung von Sitzungsunterlagen aus. Die Unterlagen sollen weiterhin in Papierform übermittelt werden.
- Ortsbürgermeisterin Blameuser stellt verschiedene Möglichkeiten einer Beschriftung des Gemeindehauses vor, so dass es von außen sichtbar als solches zu erkennen ist. Der Rat spricht sich gegen einen Schriftzug auf dem Gebäude aus. Stattdessen soll auf der Info-Tafel, die der Eifelverein am Platz vor dem Gemeindehaus aufstellen wird, das Gemeindehaus mit einem roten Punkt besonders hervorgehoben werden.

Abstimmungsergebnis: zur Kenntnis genommen